
 

 

 

 

REQUERIMENTO          - 2020 

 

 

Ao Exmo. Prefeito de Santa Luzia Sr. Christiano Xavier 

 

 

       Na forma regimental e após ouvido o plenário, Requeiro ao Sr. 

Prefeito, informações sobre a área (limite) do Distrito Industrial  Simão da 

Cunha: 

 

 

 

1) Qual a área que compõem o Distrito acima citado? 

 

2) Houve alguma alteração no limite dessa área? 

 

3) Existe algum projeto, para se fazer a delimitação física entre os 

municípios de Santa Luzia e Sabará, próximo ao Distrito Industrial 

Simão da Cunha? 

 

 

Favor enviar documentação comprobatória. 

 

 
 

 

 

 

André Leite 

Vereador 
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